

La UV se proclama campeona autonómica - Superdeporte - 05/04/2015



SD

ESCALADA

La UV se proclama campeona autonómica

VALENCIA | SD

■ La Universitat de València se proclamó campeona autonómica de escalada en el Campeonato Autonómico de Deporte Universitario (CADU). El combinado dirigido por Mónica Sánchez firmó una excelente actuación, sobre todo, en categoría femenina, en la que consiguió subir al pódium de la mano de Noelia García y Ángela Altaba, que fueron plata y bronce respectivamente.